職業体験イベント Out of KidZania(キッザニア)で広報活動

自衛隊札幌地方協力本部は、令和6年4月27日から29日エスコンフィールドHOKKAIDOで実施された子ども向けの職業体験イベント「みんなのボールパークOut of KidZania」において広報活動を実施しました。

今回は、子供たちが F ビレッジの仕事を楽しく学べる体験イベント(Out of KidZaniaが北海道に初上陸)での活動となりました。

広報ブースでは、グッズ等の配布(缶バッジ釣り)、制服等の試着、広報動画の放映、各種制度説明(自衛隊の概要及び採用案内等)及び札幌地本マスコットキャラクター「羊のモコ」が活動しました。

将来の夢が「自衛隊のパイロット」と語った子どもが、缶バッジ 釣りでF-15を釣り上げ「欲しい缶バッジがとれた。」と喜んでい いました。

また、サプライズでマスコットキャラクター「羊のモコ」に「モコ」の似顔絵のプレゼントがあり相変わらずの人気ぶりでした。

広報ブースへの来場者は延べ1,600名を超え、家族連れを中心に多くの方々に自衛隊をPRできました。

札幌地本は、今後も様々な活動の場において積極的に広報活動を行っていきます。



缶バッジ釣り



制服等の試着



広報官による採用説明



「羊のモコ」と記念撮影



「羊のモコ」の絵を書いてもらう サプライズ